
SITZUNGSPROTOKOLL FACHSCHAFTSRAT CHEMIE UND MINERALOGIE 

SITZUNG VOM 10.05.2023 

anwesend: Niklas, Phillipp, Nele, Tim, Lara, Linus, Tom, Robert, Franz, Lynn, Ida, 
Franziska*, Julius*, Pia*, Anton*, Rafael*, Jonathan*, Luca*, Richard*, Marcus*, Chiara*, An-
nelie*, Vanessa* 

fehlend: Antonia (e), Lasse* (e), Fabian C.* (e), Fabian E.* (e), Lea* (e), Roman*, Philipp*, 
Lilli* 

mit * markierte Personen sind kooptierte Mitglieder 

Gäste: 

Protokoll: Jonathan 

Sitzungsleitung: Linus 

 

Sitzungsbeginn: 18:30 Uhr 

 

TOP 1: PROTOKOLL 

Der Fachschaftsrat Chemie und Mineralogie beschließt, das Protokoll vom 03.05.2023 

zur Veröffentlichung auf der Webseite freizugeben. 

11/0/6 → angenommen 

 

TOP 2: BERICHTE 

Studi-Info-Tag 

- war ganz sinnvoll, FSR hatte Stand ganz am Ende der Reihe, etwas ungünstig 

- war gut besucht, aber nicht zu voll 

- insgesamt angenehmes Fazit 

- an Lehramt auch ein paar Interessent:innen, v.a. Grundschullehramt allgemein gefragt 

 

FakRa 

- war am Montag 

- Aufgaben der/des Modulverantwortlichen noch mal geklärt, da es dort Unklarheiten gab 

- Entlastung 4. Semester, Prüfungen/Teilnahmevoraussetzungen zu Modulen 

- SCS Master Umbenennung eines Moduls 

- positive Resonanz des Studi-Info-Tags 

- Fragen nach Nachhaltigkeit (z.B. Nachhaltige Chemie) bei Studi-Info-tag 

- Berufungsverfahren OC W3-Stelle: Forschungsausrichtung v.a. organische Synthesechemie, 
aber auch teilweise Organometallchemie 

- besondere/herausragende Leistungen → Preis für Profs mit neuem Auswahlverfahren: einheit-
liche Excel-Tabelle für alle Fakultäten →> aber Fakultäten nur schwierig vergleichbar 

- Selbststeuerung (finanziell/organisatorisch): unsere Fakultät soll Pilotfakultät werden ab 
01.01.2024 (statt wie ursprünglich 01.01.2023) → Voraussetzung: vollständig funktionierendes 
ERP-System, dies ist aber nicht absehbar 

- Struktur- und Haushaltsorganisation: Mittel für Laborspülmaschine, Buddy-Stelle und PC-Pool 

- Geld für Tutorien von 23 000 auf 15 000 Euro gekürzt, an anderen Fakultäten ähnliche Probleme 



- neue Abteilung für Ethik, v.a. bzgl. Zusammenarbeit mit Unis aus nicht-demokratischen Län-
dern 

- Sommerfest am 23.06. dieses Jahr und Fakultätsjubiläum (angliedern an Fakultätsfest nächstes 
Jahr) 

 

StuKo Lehramt 

- war heute, relativ kurze Sitzung mit wenigen Punkten 

- Anpassung des Studienverlaufs Lehramt → da 6. Fachsemester relativ überladen 

- Mathevorlesung: Dr. Kudra geht bald in Rente, wahrscheinlich danach Patrick Mélix 

- Fragebögen für Evaluationen überarbeitet 

- Plan bzgl. besserer Verschiebbarkeit der Module im Stuidienverlauf soll erarbeitet werden 

TOP 3: FINANZEN 

- Kontostand: 1412,05 Euro 

- durch Kosten nächstes Semester (Erstifahrt, Kittelbestellung etc.) in nächster Zeit bei „kleine-
ren“ Projekten lieber etwas sparen 

- Erstifahrt wird wahrscheinlich wesentlich teurer, z.B. durch allgemein gestiegene Preise bei 
Lebensmitteln etc., aber auch Unterkunft 

- Zugpreise können wahrscheinlich durch 49-Euro-Ticket gedrückt werden 

 

Der Fachschaftsrat Chemie und Mineralogie beschließt, im Rahmen der Erstifahrt 2023 

bis zu 4500 Euro, insbesondere für Unterkunft, Transportmittel, Lebensmittel und al-

koholfreie Getränke und eventuell Sonstiges, auszugeben. 

11/0/0 → angenommen 

 

Der Fachschaftsrat Chemie und Mineralogie beschließt, das Schullandheim „Am Schä-

ferstein“ Limbach im Vogtland für die Erstifahrt vom 20.10.2023 bis 22.10.2023 im 

laufenden HHJ 2023 auf Basis der Angabe folgender Gründe zu mieten: Verfügbarkeit 

zu angestrebtem Zeitraum, geeignet für angestrebte Teilnehmendenzahl, gute Er-

reichbarkeit mit Schienenverkehr ab S-Bahn-Halt Bayerischer Bahnhof (S5X bis 

Werdau, Umstieg in Vogtlandbahn bis Limbach), ruhige Lage und guter Ausgangspunkt 

für Wanderungen im Vogtland, Küchennutzung für insgesamt 70 Euro, ein vorhande-

ner und nutzbarer Aufenthaltsraum, Beamer + Leinwand im Speisesaal für Programm, 

Sportraum verfügbar, eigener Bereich für Betreuende, sehr gute Erfahrungen mit An-

bieter (in den letzten Jahren Auswahl des Schullandheims „Am Schäfereistein“ (Lim-

bach im Vogtland; Vogtland Bereich Reichenbach e.V.)). 

11/0/0 → angenommen 

 

- Antrag zur BuFaTa durch Haushaltsausschuss des StuRa gekommen 

TOP 4: WAHLWERBUNG 

- 14 von 15 Vorstellungstexte wurden schon hochgeladen 

- werden demnächst an der Pinnwand aufgehangen 

- falls noch andere/aktuellere Bilder gewünscht werden: bitte an Ida senden 



TOP 4: SONSTIGES 

- Themenvorschläge zur BuFaTa: neu geplante Krankschreibungsregelungen, ähnliche Projekte 
wie ChemSa, Bezahlung bei Abschlussarbeiten, Studi-Zahlen, in Rente gehende Profs (viele auf 
einmal / „Rentenwelle“) 

→ es gibt auch eine BuFaTa-WhatsApp-Gruppe 

- Helfer:innen zum UI gesucht: Vanessa, Annelie und Franzi haben Lust 

- Erstiwochenplanung läuft langsam an 

- Juniwiesenfest: Ort wird momentan gesucht (Destille) 

- Pokal Juniwiesenfest → wer fragt das an? → Lynn 

- Tim hat 2 Vorlagen für Designvorschlag 

- teilweise Probleme bzgl. Zugang zur Speicherwolke bei neu hinzugefügten Leuten 

 

Sitzungsende: 19:35 Uhr 

 

 

allgemein werden Abstimmungsergebnisse wie folgt zusammengefasst: Zustimmungen/Ableh-
nungen/Enthaltungen 

GO-Anträge werden kursiv gestellt. Es gibt keine Enthaltungen bei GO-Anträgen, daher 

werden Abstimmungsergebnisse als Zustimmungen/Ablehnungen dargestellt 

Abstimmungen und Beschlüsse werden fett gesetzt. 


